

José Ramón Machado Ventura analyse les difficultés de la production agricole cubaine



La Havane, 13 février (RHC).- Le vice-président cubain José Ramón Machado Ventura, s'est intéressé dans le district de San Antonio de los Baños aux difficultés qui freinent la commercialisation des produits agricoles.

Au cours de l'Assemblée de Bilan de l'Association Nationale des Petits Agriculteurs privés de ce territoire, l'un des plus productifs de la province d'Artemisa, José Ramón Machado Ventura a mis l'accent sur la responsabilité qu'ont les paysans de produire pour le peuple malgré les quantités réduites de ressources indispensables à leur disposition dont le combustible.

Le vice-président cubain a souligné la nécessité de perfectionner le système de contrats comme un pas important pour la solution des problèmes administratifs et économiques qui continuent d'affecter, pas seulement les producteurs mais aussi ceux qui commercialisent et consomment les marchandises.

José Ramón Machado Ventura s'est intéressé au leadership des jeunes dans les principales tâches productives et à l'incorporation des femmes à ces tâches.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46580-jose-ramon-machado-ventura-analyse-les-difficultes-de-la-production-agricole-cubaine>



Radio Habana Cuba